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子供たちの活
かつ

躍
やく

を
もっと見てみよう！

富山の

下記のフォームにクイズの答えと紙面の
感想、住所・氏名などを記入して送って
ください。ご記入いただいた個人情報
は、厳正な管理のもとで取り扱

あつか

い、プレ
ゼント発送のみに利用し
ます。

締
し

め切り：７月23日（日）
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下の謎
なぞ

解きをして、できあがる言葉は何かな？
ヒント：富山県の政策の柱にもなっています。
 表紙面を読んでみよう。

Q

　今回の会合のテーマは「コロナの影
え い

響
きょう

を踏
ふ

まえた今後の教育のあ
り方」。話し合われた内容は「富山・金沢宣言」としてまとめ、世界
に発信されました。
　宣言には、デジタル化のよさとリスクを理解し教育に取り入れ
ること、各国間の子供たちの交流をコロナ禍

か

前より拡大させるこ
と、そして富山県が政策の柱
として位置付けている「ウェル
ビーイング」を高めていくこと
などが盛り込

こ

まれました。

５月12日（金）から15日（月）まで、Ｇ７富山・金沢教育大臣会合
が開

か い

催
さ い

されました。G7の会合が２県で共同開催されたのは日本で
初めてのことです。
　議長は日本の永岡文部科学大臣。G7各国や国際機関から集まっ
た大臣たちが、国際社会が直面しているコロナ禍

か

やウクライナ侵
しん

略
りゃく

、デジタル化が教育に与
あた

える影
えい

響
きょう

について議論を交わしました。

富山7 の教育 大臣
富山

こどもサミット宣言書に関する意見交
こう

換
かん

（2023年5月13日、富山国際会議場にて）

ウェブブックでは、
紙面に載

の

せきれなかった写真も
たくさん紹

しょう

介
かい

しています。
みんなの活躍を見てみよう！

クイズ正解者の中から
図書カード
1,000円分プレゼント

5
名様

宣言採
さい

択
たく

後の共同記者会見

次のページへ

会合では子供たちも大
活
か つ

躍
や く

！

G7教育大臣会合では、会合中の

プログラムや参加者へのおもてなしに、

たくさんの子供たちが関わりました。

　中央農業高校・小矢部園芸高校の生徒が、
自分たちで育てた花で富山駅を装飾。中央農
業高校は、ミニ庭園も作りました。

　地酒造りでできた酒粕を餌
えさ

として与えるこ
とで、柔

やわ

らかくジューシーな「とやま和牛 酒
粕育ち」。中央農業高校が育てたものも、夕
食会で振

ふ

る舞
ま

われました。

　富山調理製
せい

菓
か

専門学校の学生たちは、会合
関係者のためにお弁当・お菓子を作りました。

G7のロゴマークをイメージして装飾

夕食会で振る舞われた「とやま和牛 酒粕育ち ロースのグリエ」富山駅にミニ庭園を設置

富山の海の幸・山の幸いっぱいの夕食会メニュー

県産食材をたくさん使い、食の魅
み

力
りょく

をアピール

エクスカーション
小・中学校の教育現場や文化施

し

設
せつ

の視察

（芝
しば

園
ぞの

小学校・八
やつ

尾
お

中学校・高志の国文学館・

富山市ガラス美術館）

夕食会
南
なん

砺
と

平高校郷土芸

能部の出演、サプ

ライズ花火

地元主
しゅ

催
さい

夕食会
富山の食・工芸のアピー
ル、可西舞

ぶ

踊
よう
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バ レ エ

ALLET
S
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TUDIO・桐
とう

朋
ほう

アカデ
ミー弦

げん

楽
がく

四重奏団の出演

コーヒー
ブレイク
富山 城

じょう

址
し

公園

見学、富山県の

お菓
か

子
し

の提供

オープニング
セッション

こどもサミット
宣言書に関する
意見交換
富山・金沢の中

学生10名が参加

大臣会合 大臣会合

は

か く 育 た
や

か

育ち
の

供

　美味しい「食」で富山を記
き

憶
おく

に残してもらおうと、

新
しん

鮮
せん

な県産食材をメインとした料理を提供。富山で

しか味わえないご馳
ち

走
そう

を楽しんでいただきました。

音 の イ ン テ リ ア 
おりん、 富山ガラ
スの一輪挿

ざ

し、富
山 県 の 形 の 箸

はし

置
き、 螺

ら

鈿
でん

のSDGs
バッジ

　各国大臣への記念品として、富山の工芸品セット

をお渡し。富山には、伝統技術を使った、普
ふ

段
だん

使

いできるオシャレなアイテムがたくさんあります。

　会合の合間には、富山城
じょう

址
し

公園にご案

内。富山城の見学や甲
かっ

冑
ちゅう

体験などを楽し

んでいただきました。

　大臣会合の「富山・金沢宣言」をふまえ、学校のICT環
かん

境
きょう

を

充
じゅう

実
じつ

し、課題解決型学習や国際交流を推進することで、主体

的に考え、多様な他者と一
いっ

緒
しょ

に解決策を生み出せる力を育み、

皆
みな

さん一人一人のウェルビーイングを高めたいと思います。
新田八朗  富山県知事

　また、大臣会合を皆さんにも「自分ごと」と思ってもらえるよ

う、「こどもサミット」など、子供たちが参加できる機会をたく

さん作ってきました。これらの貴重な経験や学びから得られた

自信と誇
ほこ

りを、県内の子供たちに広めていきます。

カム
① ② ③

ようこそ！
歓迎します
かんげい

フリス
→

答えは ① ② ③

富山の
く

か の も



G7教育大臣会合では
富山の子供たちも大活躍
G7教育大臣会合では
富山の子供たちも大活躍

か つ や くか つ や く

G7富山・金沢教育大臣会合って子供は関係ないの？
いいえ、この会合には富山の子供たちがたくさん関わりました。
どのようなことに取り組んできたのか、一

いっ

緒
しょ

に見てみましょう。

　子供・若者たちが踊
お ど

りや演奏を披
ひ

露
ろ う

し、
夕食会を盛り上げました。

　3月に開
か い

催
さ い

された富山・金沢こどもサミットでまとめた宣言に
ついて、代表となった両県の中学生10名が各国大臣の前で英語
で発表。大臣からの質問にも堂々と答えていました。

　大臣たちが小中学校の教育現場を見学。芝園
小学校では、大臣たちと一

い っ

緒
し ょ

に富山の食材がふ
んだんに使われた給食を味わいました。また、
ICTを活用した授業の見学も。
　八尾中学校では、社会に学ぶ「14歳

さ い

の挑
ちょう

戦
せ ん

」の
体験談を英語で発表。また、八尾の伝統芸能「お
わら」の振り付けを教え、一緒に輪踊

お ど

りを楽し
みました。

　総合案内所やエクスカーションでは、県内の
大学・専門学校の学生が通訳補助・案内を担当。
富山の魅

み

力
りょく

をたっぷりと発信しました。

大臣と子供の会話をサポート

富山駅の総合案内所で道案内

給食中のクイズで大盛り上がり ウェルカム・トゥ・八尾中学校！

資料にサインを求められる場面も

「マークが私たちを優しく和ませてくれたことに
感謝」とアメリカ代表団

一緒に給食、楽しかったね 郷土芸能部がおわら踊りを披露

授業参観はちょっと緊
きん

張
ちょう

?! 最後はみんなで輪踊り
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IR B
バ レ エ
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ス タ ジ オ
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ランチにはG7各国の
名物料理が楽しめる
プレートが登場
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四重奏団

可西舞
ぶ

踊
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研究所

学んだことをまとめてグループごとに発表

高校生の視点で会合を取材

も
　石動高校・富山国際大学付属
高校の新聞部が会合に関わった
子供たちを取材し、新聞を発行。
同世代に発信しました。

月岡中学校３年
岩
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下
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真
まさ

大
ひろ

さん

藤ノ木中学校3年
髙
たか

畠
はたけ

侑
ゆ

奈
な

さん

西部中学校3年
松
まつ

岡
おか

倫
り

音
おん

さん

速星中学校3年
水
みず

野
の

愛
あい

椛
か

さん

の G7News
か

大 た
つ は

たく の
子供たちの活躍

か

も

西部中学校3年
松
まつおか

速星中学校3年
水
みず

会

も の
大臣

か

の

や つ

での

も活
か つ

躍
や く

南
なん

砺
と

平高校郷土芸能部

の も か

月岡中学校３年
岩
いわ

下
した

芝園中学校３年
藤
ふじ

井
い

健
けん

人
と

さん

イタリア
ヴァルディターラ 教育・功績大臣

カナダ
エワスコ マニトバ州教育・幼児教育大臣

例えばAIを有効活用することで、一人一人
の能力に差があっても、それぞれに合った
教育ができるのではと考えています。

私の将来の夢は、社会の先生になる
ことです。自国や他国の歴史につい
て触

ふ

れることでより理解度が高まり、
よい世の中になると考えています。
今回のこどもサミットもですが、世
界で話題になっているSDGsを一人
一人が意識して取り組み、意義ある
社会貢

こう

献
けん

をしていきたいです。

一人一人のニーズに合わせた教育を、どの
ように行うことが大切だと思いますか？

皆
みな

さんの夢はなんですか？また、今回の
こどもサミットの経験が、今後どのよう
に役立つと考えますか？

　４月29日（土）には、県PTA連合会が「G7子ど
もフォーラム」を開

か い

催
さ い

。
　県内の小学生が、ゲームや食事、海外の講
師の話を通して世界の文化を学びました。

の
7 子 も

　富山と石川の代表的な名所・名産が描
え が

かれた
G7教育大臣会合のロゴマークは、富山大学の
学生4名が制作したもの。
　アメリカ代表団のマウリーン・マクローリン
教育長官上級顧

こ

問
も ん

らが、ポスターやバナーフ
ラッグ、路面電車など街中のいたるところにあ
るロゴマークを見て気に入り、「この素晴らし
いマークを作った大学生たちに会いたい！」と
声がかかり、急きょ面会することに！

た
大 は

会

私たちの学校に大臣が来たよ！




